



La ville d'Ivry-sur-Seine est depuis de nombreuses années engagée auprès des seniors notamment dans le maintien à domicile et l'autonomie.

Très rapidement le service des retraités du CCAS (Centre Communal d'Action Social) s'est montré très intéressé et a souhaité mettre en place une session de 5 ateliers. Pour plus de commodités la ville a décidé de proposer ses ateliers dans les 3 foyers-logements municipaux. Ces lieux d'accueil et de rencontres étaient clairement identifiés par les habitants ; ils se sont imposés naturellement.

Avec une communication dans le journal de la ville « Ivry ma Ville », sur leur site Internet et via un affichage direct dans les foyers-logements, ces ateliers ont pu approcher des aidants « familiaux » mais également des aidants professionnels.

<http://www.ivry94.fr>

